



# Ofrece CCE 42 mil mdd en nuevas inversiones

**Cervantes.** “Son un sello de confianza a su persona”, dice a Sheinbaum el líder de la IP

El sector privado nacional e internacional comprometió inversiones por 42 mil millones de dólares y reiteró su apoyo a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Francisco Cervantes, presidente del CCE, le dijo directamente en una reunión que estos anuncios “son un sello de confianza a su persona para que México siga por ese camino de oportunidades”, y enlistó las empresas que participan.

“Hay tranquilidad en el sector empresarial, por supuesto que hay ciertos retos en México, pero hay más oportunidades para trabajar”, le dijo Cervantes a Sheinbaum.

—*Fernanda Antúnez / PÁG. 4*



**FRANCISCO CERVANTES**  
Presidente del CCE

Es importante que podamos sacar una buena reforma judicial”

## COMPROMISOS

# Anuncia IP inversiones por 42 mil mdd con Claudia Sheinbaum

El Consejo Coordinador Empresarial reafirmó su confianza en el próximo gobierno.



## En su encuentro con la próxima mandataria, solicitaron discutir la reforma judicial

FERNANDA ANTÚNEZ

[mantunez@elfinanciero.com.mx](mailto:mantunez@elfinanciero.com.mx)

El sector privado nacional e internacional, reiteró su apoyo a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, al comprometer nuevas inversiones que superarán los 42 mil millones de dólares, expuso Francisco Cervantes Díaz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) durante un encuentro con la próxima mandataria.

El líder de la cúpula empresarial externó directamente a Sheinbaum que “los 42 mil mdd en inversiones son un sello de confianza a su persona, para que México siga por ese camino de oportunidades”.

En este sentido, reveló que dichas inversiones están distribuidas entre las compañías Mexico Pacific, con más de 15 mil millones de dólares; FEMSA, por 9 mil mdd; Iberdrola, con una cantidad por encima de los 5 mil mdd; y TransCanada, por 4 mil 500 mdd. Asimismo, indicó

que Coppel y Grupo México, entre otras, también están realizando “inversiones poderosas”.

“Hay tranquilidad en el sector empresarial, por supuesto que hay ciertos retos en México, pero hay más oportunidades para trabajar en conjunto”, aseguró el presidente del CCE respecto a la llegada de Sheinbaum a la presidencia.

A propósito, Cervantes Díaz solicitó a Sheinbaum que, en relación a la reforma del Poder Judicial, la iniciativa privada considera que “es importante sacar una buena reforma”, basada en el diálogo.

A su vez, la presidenta electa contestó que las discusiones de reforma al Poder Judicial se realizarán en procesos de parlamento abierto, en el que el empresariado mexicano podrá participar, con el fin de generar certidumbre en el país.

“Los invitamos a participar allí, de ninguna manera esta reforma va a representar autoritarismos, ni una concentración del poder, ese no es el objetivo. Espero que podamos seguir conversando”, declaró Sheinbaum Pardo durante la reunión.

No obstante, Rolando Vega Sáenz, presidente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN) sostuvo la preocupación del empresariado respecto a las reformas del Poder Judicial y al sistema electoral.

“Entendemos el origen de estas propuestas, pero no parecen resolver

los problemas que les dieron origen. Reconocemos que hay muchas cosas que se pueden y deben mejorar en la implementación de justicia en los órganos reguladores, pero debemos asegurar que éstas sean congruentes con el desarrollo futuro del país y con la impartición de justicia”, detalló.

Inclusive, refirió que ante la inquietud en los mercados en los últimos días, que “es importante que las reformas que se presenten tengan el objetivo de que haya más inversión, empleo y que sean congruentes con los compromisos internacionales de México, poniendo especial cuidado en la próxima revisión del T-MEC”.

### LAZOS PÚBLICO-PRIVADOS

Como muestra de la relación que el gobierno de Sheinbaum y el empresariado prevén mantener durante el próximo sexenio, la virtual

presidenta destacó la creación del Consejo Nacional de Desarrollo Regional y Relocalización, en donde el sector privado, en colaboración con Altagracia Gómez, coordinadora de Sheinbaum en temas económicos, coadyuvarán para guiar la comunicación público-privada del país.

“Queremos es que a partir de ahora el Consejo Coordinador Empresarial, por medio de Francisco (Cervantes), y por supuesto quien

estará a cargo de la Secretaría de Economía, se involucren en este proceso y nos permita de aquí a diciembre trabajar conjuntamente en un esquema de planeación compatible con el libre comercio; desarrollo industrial y empresarial”, dijo Sheinbaum.

Por su parte, Juan Cortina Gallardo, presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), dijo que “es un mensaje positivo de certidumbre que la doctora (Sheinbaum) mantenga reuniones con los sectores económicos y productivos, porque eso habla de alguna manera de lo que va a ser su gobierno: abierto al diálogo y a las propuestas”.

Respecto a los objetivos macroeconómicos que prevé alcanzar en su inicio de gobierno, Sheinbaum enfatizó que “se está haciendo un presupuesto muy responsable”.

“Nuestro objetivo es que el déficit en 2025 llegue máximo al 3.5 por ciento del PIB, y nos va a permitir la planeación de obras estratégicas a partir del 2026; también vamos a mantener un equilibrio razonable entre deuda y PIB, y no vamos a incrementar la deuda para mantener finanzas públicas sanas”, abundó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1-4	20/06/2024	LEGISLATIVO



**Francisco Cervantes**  
Presidente del CCE

Hay tranquilidad.. por supuesto que hay ciertos retos en México, pero hay más oportunidades para trabajar en conjunto”.



**Rolando Vega**  
Presidente del CMN

Debemos asegurar que (las reformas) éstas sean congruentes con el desarrollo futuro del país y con la impartición de justicia”.



**Juan Cortina**  
Presidente del CNA

Es un mensaje positivo de certidumbre que la doctora mantenga reuniones con los sectores económicos y productivos”.

### FOCOS

**Pactan recursos.** El sector empresarial destacó inversiones de empresas como Mexico Pacific, FEMSA, Iberdrola y TransCanada, como las más fuertes que se harán en el corto plazo.

**Nerviosismo.** Durante la primera reunión de Sheinbaum con el presidente Andrés Manuel López Obrador, se acordó someter a discusión en parlamento abierto, la reforma al sistema judicial.